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議 事 録 

 

会議の名称 第 4回上牧町学校統合準備委員会（総務部会）会議 

 

開 催 日 時 令和 5年 2月 6日 午前 10時 00分から 

開 催 場 所 上牧町役場 西館 2階 第 6会議室 

出 席 者 

( 委 員 等 ) 
西尾部会長、西浦委員、酒永委員、大河内委員、竹本委員 

出 席 者 

(事務局等) 
教育総務課長、教育総務課長補佐、教育総務課 主事 

傍聴の有無 なし 

議 事 録 の 

作 成 方 法 
要点筆記（簡易対話形式） 

会議の議事 

１．開会 

２．統合コンセプト（学校教育目標等）の検討について 

３．その他（連絡事項等） 

４．閉会 

会 議 資 料 ・総務部会資料 4-3：「学校教育目標等について（修正案）」 

決 定 事 項 なし 

特 記 事 項 本日の意見等を基に修正したものを総務部会案とする 

次 回 日 程 未定 
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内 容（ 簡 易 対 話 形 式 ） 

 

１．開会 

 

事務局    定刻により開会する。 

 なお、本会議は「上牧町審議会等の設置及び運営に関する規

則」第 10条の規定に基づいて公開とし、会議録作成のためＩＣ

レコーダーで録音していることについてご了承いただきたい。 

 それでは、配付資料について確認する。 

 

（事務局が配付資料を確認） 

 

２．統合コンセプト（学校教育目標等）の検討について 

 

西尾部会長  それでは案件事項を進める。 

まず、総務部会資料 NO.4-3「学校教育目標等について（修正

案）」に関して、事務局から説明をお願いする。 

 

（資料について事務局が説明） 

 

西尾部会長  ただいまの説明について、何か意見等はあるか。 

 

事務局    本日、上西委員が都合により欠席しているが、事前に資料を確

認の上で意見を預かっているので紹介する。 

 

（事務局が意見を紹介（以下に要点記載）） 

 

・ 「生きる力を育む」の「積極的なコミュニケーション・積極的な

チャレンジを通じて」という部分については、「積極的なコミュ

ニケーションとチャレンジを通して」とすべきではないか。 
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・ 「主体性を育む」「主体的な生徒」にある「何事も」については、

「何事にも」とするのが適切ではないか。 

・ 「地域を愛する生徒」の「地域と互いに育む」という部分につい

ては、何を育むのか記述すべきではないか。 

 

事務局    以上が上西委員からの意見であるが、文言の修正に関しては

本日のご意見も踏まえて適切に行いたいと考えている。 

 

西尾部会長  承知した。ほかに意見等はあるか。 

 

酒永委員   スローガンのサブタイトルにある「未来を創る」と、学校教育

目標等にある「未来をたくましく生きる」という部分で、ニュア

ンスの違いを感じる。 

 

大河内委員  「未来を創る」「未来へ」、「積極的」「主体的」など、同じ言葉

の繰り返しが気になる。要約できるところは要約した方が読みや

すいものになると思う。「未来を創る」を「創造する」に変えて

はどうか。 

 

西尾部会長  「創造する」とすれば、未来だけでなく様々なものの創造と捉

えることもできると思う。これであれば、酒永委員の意見にも一

定の対応ができると考えるがいかがか。 

 

酒永委員   それでいいと思う。 

 

大河内委員  例えば、「生きる力を育む」の「積極的」を「意欲的」に置き

換えることもできると思う。また、「確かな学力」等については

「知・徳・体」の具体的な説明という位置付けであると思うので、

その関係性を分かりやすくしてもいいかもしれない。 
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竹本委員   2 月 14 日の委員会会議で部会案を諮ることになると思うのだ

が、そこでいただいた意見等を踏まえて再修正するということで

よいか。 

 

事務局    重大な意見であれば検討しなおす必要があるが、概ね承認さ

れた場合はそのまま教育委員会に諮りたいと考えている。 

 

竹本委員   承知した。内容については、細かすぎると感じている。「学校

教育目標」及び「目指す生徒像」については、最終的には統合後

の学校長が決めるものであり、ここでの決定はあくまでも仮であ

ると認識しているが、たたき台として引き継ぐ上では、もっとシ

ンプルな方がいいと思う。また、上牧町の学校教育目標の究極は

「知・徳・体」だと思うので、部分的に溶け込ませるのではなく、

上位に持ってくるという考え方もあると思う。 

 

西尾部会長  含みを持たせながらコンパクトにするという考え方が必要か

もしれない。 

 

竹本委員   当事者以外にも関心を持ってもらえるようなものが望まし

い。委員会会議に提示する上では、細かな部分を要約するという

考え方もある。 

 

西尾部会長  委員会会議では、本日の意見等も踏まえた現況報告をすると

いう認識でよいか。 

 

事務局    「学校教育目標」及び「目指す生徒像」は、「スローガン」及

び「統合コンセプト」を考案する上で、「現在の両校の学校教育

目標」や「上牧町学び推進プラン」を要約し、あくまでも仮とし
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て設定しているものなので、現時点で細かな部分にこだわる必要

はないと考えている。ただ、「統合コンセプト」については、今

後の校名・校歌・校章・制服などの選定（公募等）時に提示する

必要があり、決定が遅れた分スケジュールが後ろにずれ込むこと

になる。このことから、「統合コンセプト」の部会案については

本日の会議で固めていただきたく、できれば 2月 14日の委員会

会議で承認を得たいと考えている。 

 

西尾部会長  承知した。それでは、本日の意見等を基に修正したものを総務

部会案として委員会会議に諮りたいと思う。ほかに意見等はある

か。 

 

（意見等なし） 

 

３．その他（連絡事項等） 

 

西尾部会長  それでは、委員又は事務局から何か連絡事項等はあるか。 

 

（連絡事項等なし） 

 

西尾部会長  それでは、本日の案件事項は以上となるため事務局に進行を

移したいと思う。 

 

４．閉会 

 

事務局    以上をもって第 4回上牧町学校統合準備委員会（総務部会）会

議を閉会する。 

以上 

 


